

**PROGRAMA**

- 1- Buenos días compañeros, para dar inicio a la celebración del 31 aniversario del triunfo de la revolución popular sandinista, escucharemos las notas sagradas del himno nacional de Nicaragua.
- 2- Seguidamente escucharemos las notas del himno del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Consignas:

**Viva el 31 aniversario del triunfo de la Revolución Popular Sandinista**

**PATRIA LIBRE O MORIR**

- 3- Nos honran con su presencia en este sencillo pero significativo acto a nuestro invitados especiales: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

a quienes agradecemos por compartir con los inmigrantes nicaragüenses en Costa Rica esta celebración del 31 aniversario.

- 4- Presentamos a continuación la producción cinematográfica \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

5- A continuación las palabras de bienvenida en representación de la Confederación Solidaridad y del Movimiento de combatientes y militantes del Frente Sandinista en Costa Rica, hace uso de la palabra **Gerardo Sánchez Montalbán.**

6- ¡PATRIA LIBRE – O – MORIR! (SALUDAR A EMBAJADOR, CONSUL, ORGANIZACIÓN) Bienvenidos compañeros a la Casa del Migrante, Sede Nacional de la Confederación Solidaridad.

En este día, un 17 de julio de 1979, el pueblo de Nicaragua expulso a punta de sangre y fuego al último marine norteamericano; la chispa de esta epopeya la encendió el general de hombres libres Augusto Calderón Sandino quien combatió con su pequeño ejército loco desde el chipote, en las montañas segovianas. Con el cobarde asesinato del padre de la revolución surge nuestro héroe, Rigoberto López Pérez, su gesta paso a la historia al ajusticiar al padre de la dinastía de los Somoza fue “el principio del fin de la tiranía”.

La tarea para derrocar a la dinastía de los Somoza no fue nada fácil, en medio de la mística revolucionaria, las limitaciones y la indiscriminada persecución de los aparatos de represión se construyó ese proceso llamado revolución, proceso que costó la vida a más de 50 mil hijos del pueblo de Nicaragua, sin ellos nunca hubiera sido posible celebrar esta fecha.

La revolución nicaragüense triunfo gracias a nuestros mártires y al valioso aporte internacionalista de la revolución cubana, el primer paso lo dio el comandante “Che” Guevara al apoyar y dirigir desde Cuba a la columna Rigoberto López Pérez, columna revolucionaria en la que tuvo su primer experiencia guerrillera el principal fundador del Frente Sandinista el comandante Carlos Fonseca Amador. Gracias a este aporte como al aporte de los combatientes anónimos de las brigadas de hermanos internacionalistas que cayeron en el frente sur Benjamín Zeledón como en las calles de Managua y otras ciudades de Nicaragua es posible celebrar hoy 31 años de revolución sandinista; elevamos a la vez nuestro agradecimiento al hermano pueblo de Costa Rica quien también participo en el comando guerrillero para liberar al Comandante Carlos Fonseca encarcelado en el comando de Alajuela, como en las distintas acciones guerrilleras desde el secuestro de un avión para liberar a los hermanos sandinistas presos hasta crear hospitales, espacio político y armas para liberar a Nicaragua de la tiranía, pero lo más valioso fueron sus hijos que derramaron su sangre junto al pueblo de Nicaragua al igual que en 1856 contra las tropas del filibustero William Boker y que hoy a inicios del siglo XXI juntos una vez más, no daremos tregua a la marina de guerra norteamericana de la IV

